

ABSTRAK

Nama : Addauri Nuril Fitri (1181030001)

Judul : Implementasi Kalimah Thayyibah di Pondok Pesantren Sirojul Huda (Studi Tafsir Ibnu Katsir)

Kalimat Thayyibah merupakan kalimat-kalimat kebaikan dan memiliki makna mengagungkan dan mensucikan nama Allah. Kata Thayyibah juga mengandung makna ucapan indah mengenai Allah SWT. Kalimah Thayyibah dianalogikan seperti pohon yang baik. Hal tersebut menjadi cerminan bagi umat muslim dalam kesehariannya. Dalam mengucapkan kalimat Thayyibah tentu mempunyai tujuan, yaitu untuk lebih mendekatkan diri pada Allah dan mengingat kebesaran-Nya. Sedangkan tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengkaji dan mengetahui secara mendalam mengenai kalimat Thayyibah lebih khususnya pada kalimat *laa illaha illallah*.

Penelitian ini menggunakan metode studi lapangan dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data pada penelitian ini ialah melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sementara teknik analisis data menggunakan teknik deskriptif analitik kualitatif yaitu data yang digambarkan dengan kata-kata untuk dipahami.

Hasil dalam penelitian ini bahwa kalimat Thayyibah merupakan kalimat baik yang mengandung arti bahwa “ilmu Allah SWT yang baik dan kuat”. Maksudnya ialah dengan membaca kalimat Thayyibah dan memuji Allah menggunakan kalimat Thayyibah seperti *basmallah, tasbih, tahlil* dan lainnya maka akan lebih mengenal tuhan. Selain itu, menurut para ulama kalimat thayyibah berfungsi sebagai ramuan ketenangan pikiran bagi umat islam. Para ulama menafsirkan kalimat Thayyibah adalah kalimat tasbih, istighfar, tauhid dan segala ucapan yang menyeru pada kebaikan dan mencegah kemungkaran. Adapun implementasi kalimat Thayyibah di pondok pesantren Sirojul Huda yaitu kalimat Thayyibah yang menjadi pegangan di Pondok Pesantren Sirojul Huda ialah kalimat tahlil “*laa illaha illallah*” karena dengan kalimat inilah yang menjadi penentu akan sah atau tidaknya keislaman seorang muslim dengan meninjau dari segi makna islam itu sendiri.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG

Kata Kunci: Implementasi, Kalimat Thayyibah, Tafsir Ibnu Katsir